

Saint Louis prisonnier en Egypte

GEORGES ROUGET (1784-1868)

1817-1818



Georges Rouget (1783-1869) Saint Louis prisonnier en Egypte, 1817-1818 - Huile sur toile, 97 x 160,5 cm © Musée des beaux-arts de Quimper

Huile sur toile

H 97 - L 160,5 cm

A mi-chemin entre le néo-classicisme davidien et le style pompier, Georges Rouget sacrifia au goût "troubadour" pour l'histoire de France et le Moyen-Age. Louis IX (1214-1270) prit la tête en 1248 de la 7e croisade contre l'Egypte qui contrôlait alors les lieux saints. Après la capitulation de son armée en 1250, il fut emprisonné et obtint sa libération en échange du port de Damiette.